



### Comentario / Salomón Chertorivski (Diputado – MC)



“Yo diría que en materia de lo que a diario vive la población está el tema de la falta de salud. Sorprende mucho, a pesar de que hay una dolencia diaria y son claras las muestras palpables de que algo está fallando en el diagnóstico del gobierno y lo que pretendieron ser sus soluciones, lo que quienes pretenden gobernar el país por parte de Morena diagnostican sobre la salud. Desde la Comisión de Salud de la Cámara de Diputados llamamos a comparecer a los comisionados del Instituto Nacionales de Salud, la Cofepris, y al Director del ISSSTE; invitamos además a una reunión de trabajo, porque así lo quiso Morena, al subsecretario Hugo López Gatell. De los cuatro, tres no nos respondieron. Ignorar una solicitud de comparecencia es verdaderamente una cosa que yo en mi memoria no tengo registrado que haya sucedido”.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21ADgp1dQSCMTjelc&id=75F18D3264FEE48F%215731&cid=75F18D3264FEE48F&parId=root&parQt=sharedby&parCid=CAA0544936659564&o=OneUp>